



„Oscar goes Mozartkino“ lautet eine Woche lang die Devise im Kleinkino im Salzburger Kaiviertel.

## Oscar trifft Mozart

Ab heute Freitag heißt es im Mozartkino in der Salzburger Altstadt „Film ab!“ für 16 Filme, die heuer zusammen 68 Mal für den Oscar nominiert wurden.

Für 68 € gibt es für alle Cineasten einen „All-You-Can-Watch“-Pass, mit dem sie eine Woche lang (bis 3. März) so oft und so viele Filme anschauen können, wie sie wollen.

Am Oscar-Filmprogramm stehen unter anderem Filme wie „The Revenant“, „The Martian“, „The Hateful Eight“, „Carol“ oder der österreichische Filmexport-schlager „Alles wird gut“.

Weitere Infos unter [www.mozartkino.at](http://www.mozartkino.at)



Voglauer-Lehrlinge bewiesen bei den Tischlermeisterschaften, dass sie wissen, wie man mit Holz umgeht (v. l.): Thomas Walkner (2. Platz), Roman Schlager, Anna Schweighofer (3. Platz), Matthias Oberauer, Sebastian Kraft (2. Platz) und Johannes Oppeneiger (1. Platz).

## Voglauer-Lehrlinge überzeugen

Dass die Lehrlingsausbildung im Voglauer Möbelwerk in Abte-nau seit der Firmengründung im Jahr 1956 einen hohen Stellenwert hat, beweisen die über 400 ehemaligen Lehrlinge und die diversen Auszeichnungen, zuletzt unter anderem mit dem „Bildungs-Oscar“ oder zum „Ausgezeichneten Lehrbetrieb 2015“.

Einen weiteren Erfolg konnte das Unternehmen mit seinen Lehrlingen auch kürzlich wieder erlangen: Auf der Messe „Bauen+Wohnen“ zeigten vier Voglauer-

Lehrlinge bei den 57. Tischlermeisterschaften ihr Können und schafften es auf das „Stockerl“.

Unter allen teilnehmenden Nachwuchstischlern aus dem dritten Lehrjahr erreichte Johannes Oppeneiger den ersten Platz und Sebastian Kraft den zweiten Platz. Unter den Lehrlingen aus dem zweiten Lehrjahr schaffte es Anna Schweighofer auf den dritten Platz und Thomas Walkner wurde unter allen Teilnehmern aus dem ersten Lehrjahr Zweiter.



Die Geschäftsleiter der erfolgreichsten Raiffeisenbanken im Land freuten sich über ihr gutes Abschneiden.

## „The Raiffeisen-Award goes to ...“

Die – im Vertrieb – erfolgreichsten Raiffeisenbanken im Bundesland wurden kürzlich zum zehnten Mal mit dem „Raiffeisen Award“ ausgezeichnet. Unter den insgesamt 132 Bankfilialen überzeugte die Raiffeisenbank Radstadt vor der Raiffeisenbank Straßwalchen und jener in Wagrain-Kleinarl.

Der Weg gehe immer mehr von der Serviceberatung hin zum Beziehungsmanagement, sagte Raiffeisenverband-Direktor Erich Ortner im Rahmen der Ehrung im Kavalierhaus Klessheim. „Gewinnen werden die Banken, die dieses Beziehungsmanagement betreiben und pflegen.“

## Wissen für die Manager von morgen

Die Anforderungen für ein erfolgreiches Bestehen im Wirtschaftsleben werden immer höher. Darum bieten das Bankhaus Spängler und das Institut für Management (IfM) heuer – zum bereits zehnten Mal – den berufsbegleitenden Lehrgang „Management kompakt“ an. Zwölf Tage lang vermitteln Fachexperten im Schloss Leopoldskron ihr betriebswissenschaftliches Wissen an Führungskräfte und Betriebsnachfolger aus allen Bereichen.

„Der Kurs ist aus den Bedürfnissen unserer Kunden entstanden. Bei der Betriebsübergabe müssen sich Unternehmensnachfolger mit für sie komplett neuen Aufgaben befassen. Wir wollten ihnen dabei helfen und haben den Lehrgang ins Leben gerufen. Der Kurs macht den Teilnehmern die Breite ihrer Verantwortung in der Führungsrolle bewusst und gibt ihnen Werkzeuge zur Bewältigung dieser Herausforderungen mit auf ihren Weg“, sagt Mag. Walter Schnitzhofer vom Bankhaus Spängler.

Von Grundlagen der Betriebswirtschaft über Marketing, Personalführung und Controlling beinhaltet der Lehrgang alle wichtigen Bereiche, mit denen Führungskräfte konfrontiert werden. Gestartet wird am 28. April. Ein kostenloser Informationsabend findet kommenden Montag, 29. Februar, um 17.30 Uhr im Schloss Leopoldskron statt. Anmeldungen unter E-Mail: [office@ifm.at](mailto:office@ifm.at) oder Tel. 0662/6686280.

## Copa-Data baut weiter aus

Die Copa-Data-Gruppe stärkt ihre Präsenz in Frankreich. Bereits seit 2002 hält das Unternehmen, das sich auf Prozesslösungen spezialisiert hat, die Mehrheitsanteile der Firma Copalp im Südosten Frankreichs. Nun wurde es in „Copa-Data France“ umbenannt. Mit der Eingliederung von Copalp entsteht die weltweit elfte Tochtergesellschaft von Copa-Data.

## Immobilienprofis überzeugen im Europavergleich

Auch heuer gelang es Elisabeth Rauscher wieder mit ihren Immobilienunternehmen „Team Rauscher“ und „Finest Homes“ mit dem „Best Property Agents“ Award ausgezeichnet zu werden.

Bereits zum vierten Mal in Folge erfüllten sie die Bewertungskriterien Seriosität, Erfahrung, objektive Beratung, Marktkenntnis, Angebotsvielfalt und -qualität sowie After-Sales-Services, die von einer Fachjury jedes Jahr aufs Neue geprüft werden.

Verliehen wird der Preis von „Bellevue“, einem von Europas größten Immobilienfachmagazinen.